



## Sheinbaum nombra a Fernández Noroña coordinador de vocería

**ACUDE** a la Cámara y se reúne con afines a la 4T; les pide promover en las calles el movimiento; cercanos a Marcelo van por encuentro con Claudia; el Presidente descarta fractura. **págs. 4 y 5**

Nombra a Noroña coordinador de vocería

# Sheinbaum se reúne con diputados de la 4T

**LA COORDINADORA** de los Comités de Defensa de la Transformación apunta que mensaje fundamental fue el de la unidad; con ella, 269 de 275 legisladores del movimiento

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**E**n una reunión con 269 diputados de los 275 que integran Morena, del PT y del PVEM, a la que también asistieron algunos legisladores afines a Marcelo Ebrard, la coordinadora nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, les pidió salir a las calles a promover su movimiento y, más tarde, nombró al legislador con licencia Gerardo Fernández Noroña como su coordinador de vocería.

**CLAUDIA SHEINBAUM** también advirtió a los legisladores que no habrá premios, ya que las encuestas seguirán siendo los métodos de selección de candidatos para el 2024.

### Eldato

El encuentro se dio en San Lázaro, donde diputados la esperaban desde el estacionamiento, algunos portando camisetas con la frase: "El pueblo decidió. #EsClaudia", y la silueta de su perfil.

A su llegada fue recibida por el coordinador de la bancada guinda, Ignacio Mier, y la vicecoordinadora, Aleida Alavez, mientras los demás legisladores la coreaban como "¡coordinadora!". Sheinbaum Pardo aseguró que la reunión sólo era una "plática".

Aunque tanto la representante de la 4T y el coordinador aseguraron que al encuentro no faltó ningún integrante del bloque, hubo algunas ausencias, como la del diputado Daniel Gutiérrez, quien argumentó su inasistencia por estar ocupado en su trabajo legislativo.

Una de las ausentes también fue la diputada Inés Parra, quien en entrevista afirmó no haber acudido al encuentro por atender otras responsabilidades, pero también porque no fue invitada para acudir. Sin embargo, a la reunión acudieron, para hacer "acto de presencia", la mayoría de marcelistas.

En conferencia posterior, la exmandataria capitalina sostuvo que "aquí no sobra nada ni nadie, al contrario: va a haber una convocatoria para que muchas más perso-

nas sean parte de este gran movimiento", y reiteró que las puertas siguen abiertas para el excanceler Marcelo Ebrard.

En otro sentido, apuntó que el mensaje fundamental dado a los legisladores fue el de unidad y el abordaje de "las tareas que vienen hacia delante".

En la conversación privada, planteó a los legisladores tres tareas. La primera, sobre el inicio del proceso para consolidar la coalición entre los tres partidos.

El segundo punto fue un llamado a que los legisladores recorran sus respectivas localidades y se acerquen a quienes votaron por ellos, para continuar con la conformación de los comités en defensa.

"Ir a territorio fue el llamado que yo les hice a todos los diputados y diputadas, para que ellos, que siempre han estado cerca de quien los eligió, pero hoy es todavía más importante, a seguir conformando los comités de defensa y promoción de la Cuarta Transformación", dijo.

Por último, se refirió al llamado a empresarios, amas de casa y diversos sectores, para que se sumen al movimiento y así dar continuidad al trabajo del Presidente de la República.

En otro tema, Sheinbaum Pardo dio a conocer que el petista Gerardo Fernández Noroña será su coordinador de Vocería, pero además tendrá encomendadas tareas para fungir como vínculo con las organizaciones sociales y civiles.



Foto: Cuartavideo

**“**  
**AQUÍ NO SOBRA**  
nada ni nadie, al  
contrario: va a haber  
una convocatoria  
para que muchas  
más personas sean  
parte de este gran  
movimiento

**Claudia Sheinbaum**  
Coordinadora de los  
Comités de Defensa  
de la 4T

**CLAUDIA  
SHEINBAUM** con  
legisladores de  
Morena, ayer.